
Herr Mittermeier bittet um Information zum laufenden / bzw. beendeten Klageverfahren in dieser 
Angelegenheit.  
Herr Sterzenbach berichtet, dass es eine Nachbarklage gegen die vom Rhein-Sieg-Kreis erteilte 
Baugenehmigung gab. Die Gemeinde war in diesem Verfahren beigeladen. In der mündlichen 
Verhandlung, in der Vertreter der Verwaltung anwesend waren, habe das Gericht den Klägern 
nahegelegt, die Klage zurückzunehmen. Dies sei offensichtlich nicht geschehen, da mit heutigem Tag das 
klageabweisende Urteil einging.  
 
Weitere Fragen werden nicht vorgebracht. Der Ausschuss nimmt die Verwaltungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 

 


